

---

---

## РЕДАКЦИОННАЯ ПОЛИТИКА И ЭТИЧЕСКИЕ НОРМЫ

### Доступ к содержанию журнала

Журнал “Экономика Украины” распространяется по подписке печатного или электронного варианта. В свободном доступе на сайте журнала имеются расширенные резюме к каждой статье. Открытый доступ к полным версиям статей журнала возможен на сайте Национальной библиотеки имени Вернадского с временным лагом в 12 месяцев.

### Принципы

Редакционная политика журнала базируется на принципах объективности и беспристрастности при отборе статей с целью их публикации; высокой требовательности к качеству научных исследований; обязательности и конфиденциальности рецензирования статей; соблюдения коллегиальности в принятии решений о публикации статей; доступности и оперативности в общении с авторами; строгого соблюдения авторских и смежных прав (с заключением с каждым автором (соавтором) Лицензионного договора присоединения).

Предотвращение противозаконных публикаций является ответственностью каждого автора, редактора, рецензента, издателя и организации.

### ЭТИКА ПУБЛИКАЦИЙ

Редакционная коллегия журнала требует от авторов придерживаться надлежащего уровня формальных и этических правил подготовки и публикации научных работ, представляемых в редакцию журнала. Эти нормы обусловлены стандартами качества научных статей, принятыми в мировом научном сообществе, в частности публикационными принципами Publishing Ethics Resource Kit (PERK), рекомендациями Elsevier, Комитета по этике публикаций (Committee on Publication Ethics, COPE), этическим кодексом ученого Украины, а также опытом работы зарубежных и украинских профессиональных сообществ, научных организаций, редколлегий и редакций изданий.

#### Этические обязательства редакционной коллегии журнала

1. Все члены редколлегии являются рецензентами.
2. Редакционная коллегия оставляет за собой право направить рукопись на рассмотрение стороннему рецензенту.
3. Редакционная коллегия несет ответственность за уровень научного наполнения журнала.
4. Все научные материалы проходят тщательный отбор путем “слепого” рецензирования. Редакционная коллегия оставляет за собой право отклонить статью или вернуть ее на доработку. Автор обязан доработать статью в соответствии с замечаниями рецензентов.
5. Редакционная коллегия без предубеждения рассматривает все предоставленные ей рукописи, оценивая каждую должным образом. Она выносит объективные решения, не зависящие от коммерческих или иных интересов, и обеспечивает честный процесс рецензирования.
6. Редакционная коллегия может отклонить рукопись без рецензирования, если считает, что она не соответствует профилю журнала.
7. Редакционная коллегия выступает против фальсификации, плагиата, направления автором одной работы в несколько журналов, многократного копирования текста статьи в разных местах, введения общественности в заблуждение относительно реального вклада автора в публикуемую научную работу.
8. Редакционная коллегия имеет право изъять уже опубликованную статью в случае выявления нарушения чьих-либо прав или общепринятых норм научной этики. О данном факте изъятия статьи редакция сообщает как автору статьи, так и организации, где была выполнена работа.
9. Сотрудники редакции не предоставляют другим лицам информацию, связанную с содержанием рукописи, находящейся на рассмотрении, кроме лиц, которые участвуют в ее профессиональной оценке.
10. В соответствии с международным законодательством в части соблюдения авторского права на электронные информационные ресурсы, материалы сайта не могут быть воспроизведены полностью или частично в любой форме (электронной или печатной) без предварительного письменного согласия редакции журнала. При использовании опубликованных материалов в контексте других документов обязательно необходимы ссылки на первоисточник.
11. Редакторы, авторы и рецензенты должны сообщать о своих интересах, которые могут повлиять на их объективность при редактировании и рецензировании материалов статей (случай конфликта интересов). Таковыми могут быть интересы интеллектуального плана, финансовые, персональные, политические, религиозные.

#### Этические обязательства автора

1. Автор несет полную ответственность за содержание статьи и сам факт ее публикации.
2. Автор должен цитировать те публикации, которые имели определяющее влияние на суть изложенной в статье работы. Необходимо также должным образом указывать источники принципиально важных материалов, использованных в данной работе, если эти материалы не были получены самим автором.
3. Недопустимы плагиат в качестве оригинальной работы и представление к публикации ранее опубликованной статьи. В случаях выявления указанных фактов ответственность несет автор.
4. Соавторами статьи должны быть все те лица, которые внесли весомый научный вклад в представленную работу и разделяют ответственность за полученные результаты. Автор, представляющий рукопись к публикации, отвечает за то, чтобы в список соавторов были включены только те лица, которые отвечают критерию авторства, и берет на себя ответственность за согласие других авторов статьи на ее публикацию в журнале.

---

---

## EDITORIAL POLICY AND ETHIC NORMS

### Access to the contents of the journal

The journal "Economy of Ukraine" is circulated by the subscription of a printed or electronic version. The extended summary of each article is freely available on the site of the journal. The open access to the full versions of articles of the journal is allowed on the site of Vernadskii National Library with a time lag of 12 months.

### Principles

The editorial policy of the journal is based on the principles of objectivity and impartiality at the selection of manuscripts with the purpose of their publication; high exactions to the quality of scientific studies; obligation and confidentiality of the reviewing of manuscripts; compliance of the collectivity in the decision making concerning the publication of manuscripts; accessibility and immediacy of the communication with the authors; strict compliance of author's and related rights (with the conclusion of the License joining agreement with each author (coauthor)).

The prevention of illegal publications is the responsibility of each author, editor, reviewer, publisher, and organization.

### ETHICS OF PUBLICATIONS

The Editorial Board of the journal demands that the authors keep the appropriate level of formal and ethic rules in the preparation and the publication of scientific works submitted to the Editorial Board of the journal. These norms are determined by the quality standards for scientific articles accepted in the world scientific community, in particular, by the publication principles of the Publishing Ethics Resource Kit (PERK), recommendations of the academic publishing house Elsevier, Committee on Publication Ethics (COPE), the ethic code of Ukraine's scientists, and the work experience of foreign and Ukrainian professional communities, scientific institutions, editorial boards, and editorial staffs.

#### Ethic obligations of the Editorial Board of the journal

1. All members of the Editorial Board are reviewers.
2. The Editorial Board reserves the right to send a manuscript to an outer reviewer.
3. The Editorial Board is responsible for the level of the scientific content of the journal.
4. All scientific materials pass the careful selection and the "blind" reviewing. The Editorial Board reserves the right to reject a manuscript or to return it for a modification. The author must rework the manuscript in correspondence with the remarks of reviewers.
5. The Editorial Board considers all submitted manuscripts without bias, assesses properly each of them, and makes the objective decisions independent of commercial or other interests, and ensures the fair process of reviewing.
6. The Editorial Board can reject a manuscript without reviewing, by considering that it does not correspond to the profile of the journal.
7. The Editorial Board opposes the falsification, plagiarism, submission of a single work into several journals, multiple copying of article's text in different places, and misleading the community as for author's real contribution to a specific scientific work.
8. The Editorial Board has right to withdraw the published article in the case of the violation of any rights or commonly accepted norms of the scientific ethics. About such fact of the withdrawal of the article, the Editorial Board will inform the author and the organization, where such work was executed.
9. The editorial staff gives no information concerning the content of a manuscript under consideration to any persons, except for those participating in its professional assessment.
10. According to the international legislation as for the compliance of author's rights, the materials of a site cannot be reproduced completely or partially in any form (electronic or printed) without the preliminary written agreement of the Editorial Board of the journal. If the published materials are used in the context of other acts, the citation of the original source should be obligatorily made.
11. Editors, authors, and reviewers must inform about their interests, which would affect their objectivity at the editing and reviewing of the manuscripts (the case of a conflict of interests). Such can be the intellectual, financial, personal, political, or religious interests.

#### Ethic obligations of authors

1. The author bears the complete responsibility for the content of the article and for the very fact of its publication.
2. The author should cite those publications that had the defining influence on the essence of studies presented in the article and those that can rapidly inform the reader about the earlier works important for the comprehension of the given trend. It is necessary also to properly indicate the sources of basically significant results used in the, if those results were not got by the author his/herself.
3. The plagiarism as an original work and the submission of the earlier published article are impermissible. If such facts will occur, the author will bear the complete responsibility.
4. Coauthors of the article should be those persons who gave a weighty scientific contribution to the submitted work and share liability for the obtained results. The author submitting the manuscript for the publication is responsible for that the list of coauthors includes only those persons who correspond to the authorship criterion and takes the responsibility for the consent of other authors of the manuscript for its publication in the journal.